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三輪委員 資料２

春日苑の記述内容について
　地域課題の「地域資源の柔軟な利用」については、現実問題として、医療的ケア児等のショートステイやレスパイト入
院が、今までのように利用できず、困っており、また我慢している親たちがいるため、介護保険施設も利用できるように
なれば、少しは安心できると思います。

-

春日苑の記述内容について
　地域課題の「安否確認の必要な独居者の見守りについて」において、民間住宅での見守り支援として具体的にどのよう
なものがあればよいか、考えられていることがあれば教えてください。

春日苑

まあるの記述内容について
　地域課題の「医療との連携および繋がる仕組み作り」において、具体的にどのような仕組み・地域作りがあればよいか
考えられていることがあれば教えてください。

まある

服部委員 資料２

かすがい、あっとわんの記述内容について
　地域課題の「入所中児童の卒業後の居所について」において、そのような卒業後の居所が決まっていない児童はどれく
らいいるのでしょうか。
　また、報告に挙げられた児童は現在も状況は変わっていないのでしょうか。

-

浅野委員 資料２

あっとわんの記述内容について
　地域課題の「児から者への切り替えについて」において、「障害児の新たな移行調整の枠組みの構築にかかる手引き」
を取りまとめていることについて、概要を教えてください。

事務局

沢田委員 資料２

かすがい、あっとわんの記述内容について
　地域課題の「入所中児童の卒業後の居所」に関し、特別支援学校高等部に在籍し、障害児入所施設に入所している生徒
の卒業後の居所の決定については、進路先の決定とも大きく関係しており、早い時期から取り組んでいかなければと感じ
ております。

-

資料２

あっとわんの記述内容について
　地域課題の「児から者への切り替えについて」において、計画的な移行調整が必要とあったが、具体的な方策を教えて
ください。

事務局

資料８

　資料８の件数に挙がるまでの経緯を教えてください（市から各施設へ調査等されているのでしょうか）。
　今、障害者施設での虐待は特に問題になっており、もし施設からの自己申告だけであれば、全体的な把握は難しいと思
われますので、把握の方法について工夫が必要なのではないかと思います。

事務局

牧瀬委員 資料２

坂田委員
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